
Der beabsichtigte Besuch eines Rheinbacher Betriebes im Vorfeld der Sitzung des Ausschusses 
war zugesagt und geplant. Leider war Herr Denstorff verhindert und konnte die Sache nicht 
weiter verfolgen, wie er wollte. Der Vorsitzende hofft, dass dieses im nächsten Jahr gelingen 
wird. 
 


